

第16回

全国高校アームレスリング選手権大会

優勝

レフトハンド3連覇

ライトハンド2連覇

鎌田君は「とても緊張しましたが、仲間の応援のお陰で連覇を達成することができました。今年も『全日本アームレスリング選手権大会(11月)』に出場するので、史上最年少優勝を目指して頑張りま

ごさいます。

本校柔道部の鎌田 竜君(機械システム科3年、春光台中出身)が男子個人の部+80kg級に出場し、レフトハンド・ライトハンド両部門で優勝して、レフトハンドで3連覇・ライトハンドで2連覇の快挙を成し遂げました。おめでとうございます。

9月3日(日)、「第16回全国高校アームレスリング選手権大会」が墨田産業会館(東京都)で行われました。



す。」と語りました。

引き続き、鎌田君への温かい応援を宜しくお願い致します。



発行所
北海道立正学園
旭川実業高等学校
旭川市末広8条1丁目
TEL(0166)51-1246
FAX(0166)51-9515

OPENSCHOOL



9月2日(土) 午前9時から、平成29年度第1回「体験入学・部活動体験会」が開催されました。

この日は土曜日にもかかわらず、旭川市内はもとより遠くは釧路や清里、静内などからも、工商・普通科あわせて約280名の中学生の皆さんに参加していただきました。オープニングの学校紹介に続いて、各科に分かれて高校の実習や授業を体験したり、校内の施設を



士の役に分かれて実際に故障した車の修理過程を学びました。

生徒たちも真剣に授業に取り組み、貴重な体験をすることができました。今回、業務多忙の中、この「出前授業」のために時間を作り、指導を行って下さった企業の皆様には、この場を借りて厚く御礼申し上げます。

9月11日(月)・12日(火)の2日間、「旭川地方自動車整備青年経営研究会」の主催で、人材確保推進事業の一環として本校の自動車科2年生を対象に「出前授業」が開かれました。

「ハイブリッド車を用いた体験学習」をテーマに、故障診断の方法からお客様、フロントマン、整備



自動車科 出前授業

見学したりしました。また、午後からは「部活動体験会」が行われ、高校生に交じって楽しそうに練習に参加している中学生の姿が見られました。

お忙しい中、朝早くから引率して下さいました中学校の先生方、保護者の皆様方、大変有難うございました。

尚、第2回「体験入学・部活動体験会」は10月7日(土)に行われます。たくさんの中学生の皆さんのご参加をお待ちしております。

九月の月間目標

身だしなみを整え
規則正しい生活を送ろう

九月十五日夏季略装終了

風紀委員会

10月14日(土)、17時より(開場は16時30分)旭川市大雪クリスタルホール 音楽堂にて、本校吹奏楽部・太鼓部・ダンスサークルによる『オータムコンサート』が行われます。

生徒たちは日頃の練習の成果をこのコンサートで存分に発揮することと思えます。

また、当日は平成28年度卒業生の千葉奏斗くん(慶応義塾大学1年)が演奏に駆けつけてくれる予定です。

入場は無料です。皆様のお越しをお待ちしております。

旭高 Autumn Concert

2017年10月14日(土) 開場 16:30
旭川市大雪クリスタルホール 音楽堂 開演 17:00
旭川市神楽3条7丁目 0166-69-2000 終演 19:00

入場無料! お気軽にお越しください♪